

Stadt Köln

Stadtplanungsamt, Stadthaus Deutz
Willy-Brandt-Platz 2
50679 Köln

Betreff: Erweiterung RheinEnergieSportpark in Köln-Sülz

Sehr geehrte Damen und Herren,

der 1. FC Köln ist mein Verein, solange ich denken kann. Und der FC gehört in den Grüngürtel. Das ist seine Heimat, da ist er zu Hause. Jeden Tag kommen Fans wie ich ans Geißbockheim, um den Spielern beim Training zuzuschauen. Woanders schotten sich Profivereine hinter hohen Mauern und geschlossenen Türen von der Außenwelt ab. Am Geißbockheim kann jedes Kind Jonas Hector nach einem Autogramm fragen kann, mit Timo Horn ein Foto machen kann – oder Tony Modeste den Ball suchen helfen, wenn er ausnahmsweise mal nicht ins Tor, sondern in die Büsche geflogen ist. Genau das macht den FC doch aus!

Jetzt braucht der FC neue Plätze, damit er in der Bundesliga mithalten kann. Es ist wichtig, dass er sie bekommt. Nicht irgendwo im Nirgendwo. Sondern in Köln, im Grüngürtel, am Geißbockheim. Wo man mit seinen Freunden/Kindern/Enkeln und dem Hund spontan und schnell hinfahren kann. Wo man erst Training gucken und dann Himmel und Äd essen kann. Und danach geht's ne Runde um den Decksteiner Weiher. Oder bald zum Kicken auf einen der neuen Kleinfeldplätze. Und wenn man mal einen Schuss verzieht? Wer weiß, vielleicht hilft dann Tony Modeste beim Ball suchen.

Sehr geehrte Damen und Herren, bitte treffen Sie die richtige Entscheidung. Bitte stimmen Sie der Erweiterung des RheinEnergieSportparks zu. Damit der FC da bleiben, wo er hingehört: in Kölle am Rhing.

Danke!

Herzliche Grüße